

TÉMOIGNAGES DE PARENTS À PROPOS DE « LA LEÇON DE PROFESSEUR HIBOU »



Mère de Laura, 4 ans

Lorsque j'ai entendu l'histoire du Professeur Hibou, je me suis imaginé les enfants de la classe, avec ma fille, écoutant attentivement et avec toute leur innocence cette leçon de vie, et les larmes me sont montées aux yeux. Quel contraste avec notre monde actuel, bruyant et violent !

J'ai pensé : quelle jolie histoire, pourtant très simple mais si évidente, sur nos actes de la vie quotidienne et le sens qu'on leur donne. Évidemment si les adultes écoutaient simplement leur cœur et ne visaient pas uniquement leur bien-être personnel, les relations seraient sûrement plus saines et plus heureuses. Les enfants jeunes ont encore cette innocence, ce sont des éponges émotionnelles et si l'on adhère à cette façon de penser : « Est-ce que c'est bien ou mal ? Qu'en pense ton cœur ? », alors on a des chances de les amener à plus d'autonomie et de tolérance.

Le lien entre cette histoire et notre quotidien à la maison n'est pas toujours facile à faire mais si l'école invite les enfants à cette philosophie, ce sera sûrement une grande aide pour eux. À nous de faire le reste !

Mère de Camille, 5 ans

Continuez à apprendre aux enfants *La leçon de Professeur Hibou*, qui n'est malheureusement pas dans les programmes scolaires, mais qui est la leçon de toute une vie.

Source : <https://www.vivrelibre.net> – Avril 2020